

Inauguran la tercera versión de Space Summit en Fidae 2024

Con la presencia de la ministra de Defensa, Maya Fernández, junto al comandante en jefe de la Fach, general Hugo Rodríguez, se inauguró la edición 23ª de la Feria Internacional del Aire y del Espacio (Fidae), este martes 9 de abril. y ayer jueves, en ese contexto, también se inauguró la IIIª versión de Space Summit.

Esto representa un la unión entre comunidades espaciales internacionales, nacionales, sectoriales, y de organizaciones que participan en el Sistema Nacional Espacial de Chile.

El discurso inaugural de la actividad estuvo a cargo del general del Aire, Hugo Rodríguez, quien expuso que “para la Fach es un desafío organizar Fidae cada dos años, y una oportunidad extraordinaria de ser el anfitrión de esta selecta Cumbre Espacial”. Quien también dedicó palabras en



la Fidae fue la ministra Maya Fernández, quien valoró los avances chilenos en el área y dijo que “el desarrollo de la tecnología ha sido exponencial durante las últimas décadas”.

En la actividad también marcaron presencia diversas autoridades del gobierno, parlamentarios, y Fuerzas Armadas.